

[Miriam Velázquez Rodríguez](#)



El colectivo del Centro Universitario Municipal (CUM) Enrique Rodríguez Loeches, de Jagüey Grande, celebró este 3 de noviembre su vigésimo aniversario en la Casa de Cultura Rolando Tomás Escardó, de la localidad.

En el acto, que contó con la participación de la doctora en Ciencias Leyda Finalé de la Cruz, diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular y rectora de la [Universidad de Matanzas](#), se agasajaron a los fundadores de la institución, en especial al destacado pedagogo Adalberto Pérez Sibila.

También fueron reconocidos los organismos, entidades y organizaciones que durante dos décadas han contribuido, de una u otra forma, al funcionamiento del CUM.

Anairis Álvarez Castillo, perteneciente a la primera graduación y

quien hoy se desempeña como secretaria de la Asamblea del Poder Popular en esa localidad, agradeció al [Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz](#) por la brillante idea de acercar las universidades a los municipios.

El colectivo del CUM jagüeyense honra con su ejemplo al revolucionario Enrique Rodríguez Loeches, nacido en el Consejo Popular Agramonte y quien consagró su vida a la lucha contra el dictador Fulgencio Batista en busca de los derechos para el pueblo, entre ellos, la educación.

[Cuba educación Leyda Finalé de la Cruz Matanzas Periódico Girón Universidad de Matanzas](#)